

【注意喚起】パラナ州カンドイ市の国道で長距離バス強盗事件が発生
2024年10月25日

10月17日午前1時頃、パラナ州カンドイ市の国道BR373号線を走行中の長距離夜行バス（フォス・ド・イグアス発サンパウロ行き）が強盗団に襲撃されました。強盗団は、37人が乗車していた同バスを2台の車両を使って停車させ、乗客の所持品を全て奪った後、逃走しました。乗客にけが人はいませんでした。犯人は現在も逃走中です。

（関連報道）

<https://g1.globo.com/pr/campos-gerais-sul/noticia/2024/10/17/onibus-com-37-adultos-e-criancas-e-alvo-de-assalto-a-mao-armada-na-br-373-no-parana.ghtml>

- ・強盗に巻き込まれたり、鉢合わせした際は、抵抗することなく犯人の要求には従ってください。
- ・夜間の長時間の外出または移動は、犯罪被害に遭う可能性が高くなります。できる限り、夜間の移動を避けるようにしてください。
- ・万一の場合、被害が最小限に済むように、現金とカード類（その他貴重品）は分けて携行し、少額の現金だけを入れた財布を別で用意しておく等の対策を行ってください。

（問い合わせ先）

在クリチバ日本国総領事館

—電話：41-3322-4919

—e-mail：setorconsular@c1.mofa.go.jp